

Kapus Taraweang Mappa Sabolla: Pramuka Saka Bakti Husada Andi Mallarangang Harus Mampu Tingkatkan Kesehatan Derajat Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

May 24, 2023 - 13:30



Ketua Kwartir Cabang Pramuka Kecamatan Labakkang Baso Wahab Lantik pengurus Pangkalan Andi Mallarangang Puskesmas Taraweang

PANGKEP - Kepala Puskesmas Taraweang Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Mappa Sabolla, saat di temui usai acara Pelantikan dan Pengukuhan Majelis Pembimbing, Pimpinan, Pamong, Instruktur dan Dewan Satuan Karya Pramuka Bakti Husada Pangkalan Andi Mallarangant Puskesmas Taraweang Rabu (24/5/2023) di halaman kantor Puskesmas Taraweang

Mappa Sabolla mengatakan bahwa Satuan Karya Pramuka Bakti Husada Pangkalan Andi Mallarangang di wilayah kerja puskesmas Taraweang Kecamatan Labakkang ini, berharap mampu meningkatkan derajat kesehatan masyarakat dengan membantu percepatan pencapaian cakupan upaya kesehatan.

"Dalam hal ini sebagai pelopor hidup bersih dan sehat dan menjadi kader penggerak pembangunan kesehatan" ujarnya.

Dengan kecakapan khusus yang dimiliki Saka Bakti Husada telah memberikan arah positif terhadap keterlibatan kaum muda di bidang kesehatan.

Sementara itu Ketua Kwartir Cabang Pramuka Kecamatan Labakkang Baso Wahab SPd.M.Pd yang melantik para pengurus Pramuka Bakti Husada Pangkalan Andi Mallarangang Puskesmas Taraweang.

Dia berkata bahwa didasarkan pada Undang-undang nomor 12 tahun 2010 dan piagam kerjasama antara Kementerian Kesehatan dan Kwartir Nasional Gerakan Pramuka. Pada 2015, piagam tersebut diperbaharui menjadi landasan hukum dalam berbagai upaya kesehatan melalui pendidikan kepramukaan.

"Saka Bakti Husada adalah wadah bagi anggota pramuka penegak dan pandega guna menyalurkan minat serta menempa pengetahuan dan keterampilan mereka di bidang kesehatan," ujarnya.

Kegiatan Saka Bakti Husada dalam bentuk krida bidang kesehatan, menurutnya patut diapresiasi, karena kegiatan ini mampu meningkatkan pengetahuan dan keterampilan kaum muda di bidang kesehatan. Kegiatan ini juga menimbulkan sikap dan perilaku hidup sehat, sehingga menjadi contoh teman sebaya, keluarga dan masyarakat di lingkungannya.

Selain itu menurut Kepala SMP 1 Labakkang ini bahwa dalam jangka panjang, kegiatan ini akan turut meningkatkan jangkauan dan cakupan layanan kesehatan, seperti pembudayaan perilaku hidup bersih dan sehat, pentingnya imunisasi, pencegahan HIV AIDS, dan pengendalian vektor penyakit.

"Dengan kecakapan khusus yang dimiliki Saka Bakti Husada Pangkalan Andi Mallarangang Puskesmas Taraweang ini akan mampu memberikan arah positif terhadap keterlibatan kaum muda di bidang kesehatan," ujarnya

Baso Wahab berharap pengurus Saka Bakti Husada di Puskesmas Taraweang ini dapat membangun kolaborasi, bersama pengelola program kesehatan dapat bekerja sama dalam membina dan mengembangkan Saka Bakti Husada.

"Saya minta setiap Puskesmas Taraweang bisa menjadi contoh, yang dapat menjadi pangkalan Saka Bakti Husada yang bekerjasama dengan gugus-gugus

depan di wilayah Puskesmas Taraweang" ujarnya.

Hadir dalam acara tersebut Danramil Labakkang, Kapolsek Labakkang, Kepala Desa Taraweang, Kepala Desa Patallasang, Babinsa dan Bhabinkatibmas dan sejumlah tokoh masyarakat. (Herman Djide)